



Danny Boyle, lauréat, en 2009, de l'Oscar du meilleur réalisateur pour le film « Le Pouilleux Millionnaire », s'entretient avec Jennifer Tory, présidente régionale, région du grand Toronto, RBC, lors d'une réception pour les dignitaires à l'occasion du lancement du Concours des cinéastes de la relève RBC à Toronto.



RBC a marqué l'ouverture du Festival international du film de Toronto (TIFF) en lançant le Concours des cinéastes de la relève RBC, en partenariat avec le Talent Lab du TIFF.



Don McKellar, acteur canadien de renom, réalisateur et gouverneur du Talent Lab, était présent au lancement, tout comme l'étaient Piers Handling (au bout à gauche), directeur et chef de la direction du TIFF ; Jennifer Tory (au bout à droite), présidente régionale, région du grand Toronto, RBC; et Sonya Di Rienzo, de Toronto, cinéaste canadienne de la relève et participante au Talent Lab. « RBC est fière d'appuyer la prochaine génération de réalisateurs de talent qui se préparent à conquérir le grand écran », a déclaré à cette occasion Jennifer Tory.



Vingt-cinq cinéastes prometteurs, qui participent cette année au Talent Lab du TIFF, ont été sélectionnés dans le cadre du Concours des cinéastes de la relève RBC. Ils se verront remettre une caméra portative haute définition et 500 \$ en argent comptant, et seront invités à réaliser un court métrage de trois à quatre minutes. Chaque année, les cinéastes devront s'inspirer d'un thème. Cette année, ce thème sera l'eau.